

Die Diensteinheiten haben gute Erfahrungen gesammelt, die über einen entsprechenden Buchbestand verfügen, die Verhafteten die Möglichkeiten einräumen, an Hand einer Bücherliste ihre Interessengebiete auszuwählen und keine Vorgaben zur Zahl der Ausleihe von Büchern erteilt werden.

Ein solches Herangehen entspricht den Zweck der Untersuchungshaft.

Die Mittel zur Bereitstellung von Büchern und diversen Unterhaltungsspielen sind durch die Leiter der Diensteinheiten rechtzeitig zu planen und nachzuweisen.

Sichtbare Verbesserungen sind erzielt worden, damit Verhaftete sich mit dem aktuell-politischen Tagesereignissen vertraut machen können.

Ihnen werden mindestens zwei Tageszeitungen (ND, Junge Welt oder Bezirkspresse) kostenlos zur Verfügung gestellt.

In der Vergangenheit war das bekanntlich nicht immer so.